

J.M.P. Kiberée
du 06/12/15

Noël à bon marché

La troisième édition du marché de Noël de la Ferme Sainte-Anne se poursuit aujourd'hui. Une cinquantaine d'exposants sont présents avec une grande variété de produits du terroir ou d'artisanat.

Face aux remparts de Langres, la Ferme Sainte-Anne est animée plus que d'ordinaire. C'est déjà la troisième édition du marché de Noël organisé par l'association éponyme avec toujours la même ambiance chaleureuse. «C'est toujours sympa ici, l'accueil est fantastique de la part des bénévoles», tient à souligner Nathalie qui expose pour la seconde fois ici. Sur son stand, elle présente ses créations en grès émaillé et modelé à la main. Des photophores pour la table du réveillon à des décorations de jardins, Nathalie a apporté de nombreux objets qu'elle a confectionnés avec soin. Alors que dans les allées, le père Noël distribue à tour de bras les papillottes, ailleurs on se réchauffe devant un brûlot original fait d'une bûche sur laquelle on a tronçonné quatre traits dans la longueur. Dans la superbe salle voûtée de la

ferme, des exposants proposent là des truffes au Grand Marnier ou au café, confectionnées par Julien le pâtissier de maison Gallien, fidèle depuis le début à Sainte-Anne. Ailleurs, Claudine a réalisé de nombreuses poupées et autres peluches décoratives. Pour les enfants, l'association Sainte-Anne a prévu des ateliers. L'un d'eux est tenu par Sycha'rt où elle fait réaliser des objets en plâtre que les enfants pourront ensuite peindre à la maison. Une cinquantaine d'exposants ont répondu présent à l'invitation de l'association Sainte-Anne dont le seul objectif est de faire vivre ce magnifique site. Et pour ce marché de Noël 2015, elle a encore renforcé la décoration lumineuse. Cette fois, Noël n'a jamais été aussi proche.

Ph. L.

Le marché de Noël sera ouvert aujourd'hui de 10 h à 18 h.



On se réchauffe autour des brûlots.



Le Père Noël est présent avec ses papillottes.



On ne résiste pas aux truffes de Julien.



Ghislaine, de Chalindrey, a réalisé des personnages à partir de pince à linge ancienne ronde.



Nathalie présente ses réalisations en grès émaillé.